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●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝

ジェームスリバー高校との交流プログラムのひとつとして、ビジネス実務の授業にて交流をしました。
時間割の関係で、２・３年生の国際流通科の全ての生徒が交流に関われたわけではありませんが、折角
の機会であるということで、限られた授業の時間の中で交流をしていただきました。
身近に（狭い教室の中に）外国人の先生や同世代の若者がいるだけで、いつもとは違った雰囲気にな

ります。Ms.Summer WilliamsonさんやMr.Forest Kayくんにとっても貴重な体験になったと思います。
千歳高校は国際交流が盛んな学校ですあり、このような機会にも恵まれていますので、積極的に交流を
してください。（私も高校時代にこのような授業や機会に恵まれていたらなあと、うらやましく思います）

２年生向けに、今週インターンシップが実施されます。自分自身の進路選択
のきっかけにもなる大きなイベントです。心構えや準備の方は大丈夫でしょう
か？現在のところ、高い確率で雨予報となっています。いつもとは違う場所へ、
いつもとは違う時間に、いつもとは違う方法で通学ではなく「出勤」します。
心と時間に余裕を持って行動してください。
前日は準備をしたら早めに就寝しましょう。実習先でかわいがられて２日間

を過ごせるかどうかは、最初の元気な挨拶や笑顔にかかっているといっても過
言ではないでしょう。 ２年生頑張れ！

課題研究中間発表より

先日、９月実施の「情報処理検定」の合格発表がありました。掲示板に自分の名前を見つけてホッと
する者、飛び跳ねて喜ぶ者…（本当に飛んでいました）。反対に自分の名前を見つけられずにがっかり
している者…（私たちも心が痛みます）。様々な光景を目にしました。

一年生にとっては今後の学習の基礎となる３級の受験でした。合格した人も、今後の２級・１級への
受験を意識してしっかりと復習をしておきましょう。合格には届かなかった人も次回の受験で２級との
ダブル受験で挽回しましょう。（合否よりも勉強の仕方がわかれば大丈夫）

二年生は、検定受験の主役です。２年生のうちにできるだけ多くの資格を取得できるように頑張りま
しょう。なるべくなら三種目以上の１級を取得できると文句なしです。

三年生は、進路実現が最大のテーマとなりますが、それと両立する形で計画的に受験申込みをしまし
ょう。三年生にとって多くの検定試験は、もう既に学習済みで一度は受験したことのある検定が主とな
ります。昨年の卒業生の中には、就職内定時点で１級を一種目も取得していなかった人がいましたが、
卒業までには三種目以上取得するという目標をたて見事に達成させた先輩がいます。そう考えると、現
時点で三年生全員に三種目以上取得のチャンスがあるということになります。

これから受験申込みとなる全商検定は「情報処理(１月19日)」「簿記(１月26日)」「商業経済検定(２
月２日)」で、情報処理検定には２つの部門がありますので、計４種目分あります。

どうしようか迷ったら受験申込！

申し込んだからには勉強！

勉強するからには合格を目指す！ これが合格へのステップです。

昨年卒業した先輩達の中には、大学への受験に対し「千歳高校から推薦をいただけた」ということで、
合格発表後、日商簿記２級（全商簿記１級のちょっと上）の受験＆合格を目指した人がいます。卒業間
際の２月に受験して見事合格しました。日商簿記は各地の商工会議所にて各自の申込みの上、受験をし
ます。その回の千歳商工会議所での合格者は彼を含めてたった２人だったそうです。大勢の大人の人が
一緒に受験していたと言っていましたので、ある意味「学生」のうちに受験することが合格の近道なの
かも知れません。そんな彼は今大学に通いながら、「税理士」を目指して11月に日商簿記１級を取得す
るために猛勉強中だそうです。千歳高校国際流通科で検定試験に向けた学習方法を身につけたため、（彼
の場合は短期集中タイプだそうです。⇒ しかし彼は私からみれば集中すると結構長い時間机に向かう
タイプに見えました）卒業までの良い時間の使い方だったと思います。
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